



L'AUTORITÉ DE L'AMOUR

4° Dimanche Ordinaire B. 231-01-21. Mc 1/21-28
Journée mondiale des lépreux

L'AUTORITÉ DE L'AMOUR

La Parole de Jésus est littéralement "frappante" !
Elle est l'expression neuve d'une véritable "autorité",
bien loin des discours creux de ceux qui cherchent à se faire valoir.
Quelques mots suffiront pour apaiser l'homme tourmenté,
pour vaincre en lui le mal et le libérer intérieurement.
Cette guérison est, elle aussi, vraiment "frappante":
et provoque la "stupeur" chez les auditeurs.

La Parole de Jésus pénètre si profondément
que les pensées de chacun sont comme dévoilées.
Les uns, frappés par son enseignement,
étaient immédiatement prêts à Le suivre,
mais les autres, fermés à la nouveauté d'un Amour qui libère,
se sentent démasqués et résistent à la Parole !

L'Evangile nous rapporte de façon imagée
que l'esprit du mal se dévoile devant Jésus.
Il proteste et conteste violemment cette Parole de Dieu.
Mais Jésus le met au silence.
L'esprit du mal est un usurpateur dans le cœur de l'homme.
Il doit être chassé et vaincu.
L'Evangile nous révèle comme un face-à-face bref,
abrupt, violent, mais tellement efficace !
Si grande est la force de la Parole de Dieu en Jésus
qu'elle débusque le mal partout où celui-ci se cache.

La Parole de Jésus vient libérer l'homme,
elle vient le rendre à lui-même !
Elle vient redonner à l'humanité son vrai visage d'enfant de Dieu,
elle vient lui redonner sa capacité merveilleuse
de lumière et de sainteté.
Cette Parole nous rejoint aujourd'hui !
Accueillons-la puisqu'elle nous redonne notre vraie liberté